

## María Miras López

Nací y me crie en Almería. Ya, desde muy niña, me encantaba pintar. Estuve influenciada por dos personas: una tía mía y una profesora del colegio, que era una maravilla. Allí se hacía teatro y los decorados del escenario, aunque ella dirigía, nosotros los pintábamos con "brocha gorda". Estos detalles de mi infancia fueron clave en mi aprecio por la pintura, además de las clases con buenos pintores y cursos en la Escuela de Artes de Almería. Me vanaglorio de haber particiado en numerosas exposiciones colectivas e individuales.

Últimamente, sentía especial atracción por la acuarela y, en 2008, creamos la Agrupación Acuarelistas de Almería; siendo el gran Acuarelista, Don Julio Visconti, quien nos impartía las clases. Han sido unos año muy bonitos, de idas y venidas junto a compañeros con los que he compartido la afición por la pintura.

Semblanza facilitada por María Miras López Almería, 29 de septiembre de 2022